
■ 本日は４月１０日㈬ 第２５６０回 例 会 ■

会員卓話 高坂 誠会長エレクト担当

テーマ；ＰＥＴＳ報告

2024年４月３日㈬ 第2559号

■ 次 週 の 予 定 ■

４月17日㈬ ゲスト卓話 大橋俊彦社会奉仕委員長
第2561回 北門信用金庫砂川支店 茶木支店長

テーマ：地域密着金融機関の責務として
４月24日㈬ 指定休会
５月１日㈬ 四大祝福・会員卓話 会員選考委員会担当※ＲＣレート ４月１日より １＄ １５１円

・ゲスト紹介 バンサリ様
ジュリア様

・ビジター紹介 本日はいらっしやいません。
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■ 本日は ２月５日㈬ 第２４１１回 例会 ■
９月８日㈬ 新会員担当卓話 小野志伸会員担当
第2462回 「車の世界」
２月９日㈬ 会員卓話 出席委員会 瓜委員長担当
第2476回 「例会の出席は健康から」

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

第２４２１回例会記録 ２０２０年(令和２年) ７月１日㈬ 晴れ （国家斉唱・４つのテスト唱和・ロータリーソング斉唱を省略します。）

会長・副会長・幹事 バッジ交換

■ 次 週 の 予 定 ■
７月29日㈬ 指定休会
８月５日㈬ 四大祝福 直前会長担当
第2425回
８月12日㈬ 指定休会
８月19日㈬ 会員増強委員会担当
第2426回

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、 米山記念奨学会 12,000円、ロータリー
財団 790＄のご寄付をいただきました。
有難うございます。

※本日例会終了後、理事･役員会を行いますので理
事･役員の方は、宜しくお願い致します。
       

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、米山記念奨学会へ 60,000円、ロータリー
財団へ ＄330のご寄付をいただきました。有難う
ございます。
ロータリー財団・米山記念奨学会

委員長 堀江 和美
本日、ロータリー財団へ小林公民会員より180＄、

千葉 清会員より180＄
米山記念奨学会へ小林公民会員より15,000円、

千葉 清会員より12,000円
のご寄付をいただきました。有難うございます。

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、ＲＣ財団に水島孝嗣会員より100ドル、永
森直弘会員より150ドルのご寄付を頂きました。有
難うございました。

御 祝 い
厚生労働大臣表彰 市 政 功 労 賞 受 賞
竹 田 俊 一 会員 石 家 裕 二 会員

第２５５９回例会記録 ２０２４年(令和６年) ４月３日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「奉仕の理想」 斉唱

◎出席会員数の確認(香山出席委員長)
議案第１号 2025年～2026年度会長予定者の承認を求

める件
議案第２号 2024年～2025年度理事・役員の承認を求め

る件
議案第３号 その他

拍手で承認

※本日、6時30分より第12回理事・役員会と第4回クラブ
協議会を開催致します。お時間までにお集まり頂き
ますようお願い申し上げます。

95％と82％

第２４７３回例会記録 ２０２２年(令和４年) １月１９日㈬ 雪 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 音楽のみ

としてご活躍中のお二人をお招きして…」
聞き手 武田 昭二

皆さんこんにちは。今日はお二人のゲストをお招きして
おりますので、卓話ではなく、インタビュー形式でお話しし
て頂くことにしました。 それでは、お二人の略歴を、山崎
副委員長から紹介していただきます。

◎山崎副委員長「先ず最初に、バンサリ・パーテルさんです
が、カナダ アルバータ州、カルガリー市のご出身で、カル
ガリー大学を卒業されました。大学では日本語を専攻され、
現在、砂川中学校と北光小学校で英語授業のアシスタント・
ティチャーとして、ご活躍されてされていらっしゃいます。
令和３年11月に赴任され、現在に至っております。
続いて、ジュリア・マリア・ヘイクス さんですが、同じく
カナダ アルバータ州、エドモントン市のご出身で、マク
ユーアン大学を卒業され、専攻は、英語、心理学、文芸との
ことです。現在は、砂川小学校、豊沼小学校、中央小学校、
空知太小学校の４校で、バンサリさんと同じく、英語教科の
アシスタントテイチャーとしてご活躍されています。ジュ
リアさんは、令和４年８月に赴任され現在に至っております。
お二人とも砂川に在住されていらっしゃいますので、今後と
もよろしくお願いいたします。」

◎ありがとうございました。お二人ともアルバータ州のご
出身とのことですが、アルバータ州と云いますと、昨年５月
に世界的なニュースになった大きな山火事がありましたね。
お二人のお家に被害はなかったですか。
バンサリ「私の家のほうには、連日、煙が降りかかってきた
ようでしたが、大事には至らなかったようでした。」
◎びっくりしたでしょうね、でも、無事に収まって本当によ
かったですね。ジュリアさんの方はどうでしたか。
ジュリア「私の家の方は、（火の方角と）だいぶ離れていて実
害はなかったようです。」
◎それは良かった、安心しましたね。私はまだカナダへ行っ
たことはないですが、カルガリー市は、州で一番大きな街だ
そうですね。人口はどれ位あるんですか。
バンサリ「１４０万人くらいです。」
◎大都会ですね。市の観光スポットなどを聞かせて頂けますか。

         会長 
①第2510地区ガバナー事務所より2024年ロータリー国際大
会inシンガポール「第2510地区 北海道ナイト」のご案内
が届いております。
②砂川交通安全推進委員会様より、役員会・総会の案内が届
いております。
③緑あふれる公園都市推進市民会議 議長 瓜秀彬様より、
令和６年度 第２回「緑あふれる公園都市推進市民会議」
開催の案内が届いております。
④公益財団法人 米山梅吉記念館 理事長 松村友吉様よ
り、賛助会ご入会のお願いと、春季例祭参加申込みのご案
内が届いております。。

    山     幹事 山
①深川ＲＣ様より、３月会報、４月例会案内が届いております。
②芦別ＲＣ様より、３月会報、４月例会案内が届いております。
③羽幌ＲＣ様より、３月会報、４月例会案内が届いております。
④赤平ＲＣ様より、４月例会案内が届いております。
本日、例会終了後、理事・役員会を開催致します。

       
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
本日、米山記念奨学会 12,000円、ロータリー財団 150
＄のご寄付をいただきました。有難うございます。
     

会員誕生記念 千葉 清会員、高橋俊美会員、石家裕二会員
近藤俊継会員、佐藤文優会員
夫人誕生記念 鉾井直作会員、染谷 昇会員、吉藤秀邦会員
是枝貴裕会員
創 業 記 念 鉾井直作会員、武田昭二会員、北谷好文会員
竹田俊一会員、瓜 俊雄会員、山崎義彦会員、石家裕二会員
飯澤明彦会員、田中敏文会員、水島聖一会員
結 婚 記 念
竹田俊一会員、瓜 俊雄会員、造田孝志会員、西川公平会員

 
ゲ ス ト 卓 話

担当 国際奉仕委員長 武田 昭二

「ＡＬＴ（Ａssistant Ｌanguage Ｔeacher）

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 飯澤 明彦
ロータリー財団へ香山素子会員より 150＄（18,300円）、米山記
念奨学会へ香山素子会員より12,000円のご寄付をいただきまし
た。有難うございます。

※9月6日例会終了後、理事役員会を開催致します。
染谷委員長、小野委員長、田中委員長準備をお
願い致します。

ロータリー財団・米山委員会 委員長 飯澤 明彦
本日、ＲＣ財団へ 小林公民会員から150＄、鉾井直作会員か
ら150＄、米山奨学会へ 小林公民会員から15,000円、鉾井直
作会員から10,000円のご寄付を頂きました。ありがとうござ
います。

２月７日㈬ 委員長
第2553回
本日、例会終了後、理事・役員会を開催致します。

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
本日、米山記念奨学会 36,000円、ロータリー財団
510＄のご寄付をいただきました。有難うございます。
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
本日、ロータリー財団 150＄のご寄付をいただきま
した。有難うございます。

■ 次 週 の 予 定 ■

３月１日㈬ 四大祝福・ゲスト卓話 会長担当
第2516回 卓話講師：第2グループ担当

高山訓正ガバナー補佐（滝川RC）
テーマ：1.ロータリー財団について

2.ロータリー上期報告

347連続複写

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長 
職業奉仕委員会 委員長 吉藤 秀邦
社会奉仕委員会 委員長 大橋 俊彦
国際奉仕委員会 委員長 武 昭二
青少年奉仕委員会 委員長 中 敏文
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
会 計 委員長 山 大
ＳＡＡ委員会 委員長 北谷 好文
出席委員会 委員長 香山 素子
親睦活動委員会 委員長 小野 伸
プログラム委員会 委員長 染谷 昇
会員増強・職業分類委員会 委員長 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考委員会 委員長 竹 俊一
報・会報委員会 委員長 西川 公平

会長エレクト 高坂 誠
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
直 前 会 長 造田 孝志
副 会 長 永森 直弘 幹事 山

       
本日はございません。

次年度幹事 中村 和弘
    山     幹事 山

①。
       

第２５３５回例会記録 ２０２３年(令和５年) ８月９日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 斉唱

ロータリー米山記念奨学会より米山功労者の感謝状
が届いております。
第６回 米山功労者 小林公民 会員
第１回 米山功労者 山田 大 会員



※米山記念奨学会：目標 12,000円/人
本日 12,000円 累計 397,000円

※ロータリー財団：目標 180＄/人
本日 300＄ 累計 5,540＄

会長・副会長・幹事 バッジ交換並びに前３役へ前役員章の贈呈

地区委員会委員委嘱状の交付(松原会員・高橋秀明会員)

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 大 橋 俊 彦 幹 事 高 坂 誠
欠席届は前日昼迄に造田孝志ＳＡＡまで（℡52−4371･FAX52−4373）

本号担当：香 山 素 子 次号担当：香 山 素 子

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

会員一口コラム 小 林 公 民 会 員

私は1971年（昭和46年8月1日）（36歳7ヶ月）に小

林産婦人科医院を開院し、2019年（平成31年12月31

日）に閉院しました。満48年5ヶ月間。年齢85歳、

（2001年8月31日に入院分娩手術止めましたので）分

娩数10322例手術数1191例です。現在は主なる収入

は年金に頼る、年金暮らしの一年寄りに成ったので

すが、四大祝福の創業記念日を如何にするか考え込

んだのですが、そう固い事言わずそのまま8月1日に

してほしいとお願いする次第です。

現在砂川市立病院（産婦人科一人医長6年7ヶ月）

と合わせて、砂川在55年超えましたので、その記念

として現在の住居のごく近くに15坪未満の物置を建

てていますが、私は運転は大の苦手、自動車の趣味

は全く無いので、せめて今回は高級？外車並みの予

算ですが、至って質素で、内容は本棚がずらりと並

んでいるだけで、他には何も有りません。8月中に

は完成ですが、整理整頓に今年中かかりそうです。

「ふるさと砂川これからのまちづくりについて」
砂川市商工労働観光課

課長補佐 奥山 雅喜様

会員誕生

夫人誕生
創業記念

結婚記念

2022からのメークアップの書き方
※メークアップ 西川公平会員
メークアップ前の出席率90.00％を
メークアップ後の出席率90.91％に修正致します。


       委員長 山﨑 義彦

第2445回例会
※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名
※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ５名
※本 日 出 席 率 86.84％
※本 日 欠 席 者 阿部憲道会員、香山素子会員

佐藤文優会員、近藤俊継会員、岩渕健悦会員
※メークアップ 湯浅克己会員、西川公平会員
前々回の欠席者５名の内２名の方がメークアップされま
したので、前々回の出席率86.48％を91.89％に修正致しま
す。

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

第2446回例会

※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名

※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ３名

※本 日 出 席 率 92.10％

※本 日 欠 席 者

阿部憲道会員、佐藤文優会員、飯澤明彦会員

※メークアップ

本日はいらっしゃいませんので前々回の

出席率 91.89％に変更はありません。

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 松原 重俊
本日、ロータリー財団へ 造田孝志会員より 150＄（17, 100円）の

ご寄付をいただきました。

米山記念奨学会へ 造田孝志会員より 12, 000円のご寄付をいた

だきました。有難うございました。

2月1日より

115円（2・1）

の印象はどうですか
バンサリ「アルバータに似ていて住みやすく、買い物も便利
ですし、砂川の人は皆さんやさしく親切だと思いました。」
ジュリア「皆さんすごくやさしく、なにもかも自分の為に
なって嬉しいです。」
◎最後に、お二人の将来に向けての夢を聞かせて下さい
バンサリ「1年半後にカナダに戻ることになると思いますが、
子供たちと触れ合える仕事をしたいと思っています。」
ジュリア「この後にも、外国語の仕事をしたいと思っています。」

お二人の今後のご活躍を楽しみにしています。本日はお
忙しいところ、有難うございました。


    香山 素子    委員長 香山 素子
第2559回例会
※在 籍 数 38名 ※出席規定免除 ２名
※本日出席基数 37名 ※本日欠席者数 ７名
※本日出席率 81.08％
※本日欠席者 佐藤文優会員、阿部憲道会員

造田孝志会員、西川公平会員、畠山尚之会員
村上雅拓会員、福地真紀子会員


※鉾井先生卒寿祝賀会にお招き頂きまして誠に有難うござ
いました。 ◎山田賢司会員
※英語アシスタントとしてご活躍されていらっしゃるバン
サリさんとジュリアさんにインタビューさせて頂いて。
創業記念祝いを頂いて。 ○武田昭二会員
※会員誕生をいただいて。 千葉 清会員
※会員誕生・創業記念をいただいて。 ○石家裕二会員
※創業記念を頂いて。 飯澤明彦会員
※会員誕生・夫人誕生・創業記念をいただいて。

○近藤俊継会員
※夫人誕生祝をいただいて。 鉾井直作会員
※創業記念・結婚記念をいただいて。 ○竹田俊一会員
※国際奉仕委員会２名のゲスト迎えてありがとうございま
した。 沢田広志会長
※創業記念をいただいて。 水島聖一会員
※夫人誕生をいただいて。 染谷 昇会員
※夫人誕生をいただいて。 是枝貴裕会員
※創業記念をいただいて。 山崎義彦会員
※創業記念をいただいて。 田中敏文会員
※創業記念をいただいて。 北谷好文会員
※創業記念・結婚記念をいただいて。 ○瓜 俊雄会員
※夫人誕生をいただいて。小銭はロータリー財団のお釣り
です。１＄ 130円にはならなかった－ 吉藤秀邦会員
※会員誕生をいただいて。 高橋俊美会員
本日のニコニコＢОＸ 59,450円 累計額 1,490,800円

☆は超高額、◎は高額、○は多額

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 沢 田 広 志 幹 事 山 内 勝 人
欠席届は前日昼迄に北谷好文ＳＡＡまで（℡54−2033･FAX54−2034）

本号担当：水 島 聖 一 次号担当：水 島 聖 一

砂川ロータリークラブ
2023～2024年度 理事・役員・委員長

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長
 理事・役員

会 長 沢田 広志
直 前 会 長 造田 孝志
会長エレクト 高坂 誠
副 会 長 永森 直弘
幹 事 山内 勝人
会 計 山田 大
Ｓ Ａ Ａ 北谷 好文
理 事 吉藤 秀邦（職業奉仕）
理 事 大橋 俊彦（社会奉仕）
理 事 武田 昭二（国際奉仕）
理 事 田中 敏文（青少年奉仕）
理 事 堀江 和美（ロータリー財団・米山）
理 事 小野 志伸（親睦）
理 事 染谷 昇（プログラム）
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
委員長
出 席 香山 素子
会員増強・職業分類 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考 竹田 俊一
広報・会報 西川 公平

■ 次 週 の 予 定 ■

２月１日㈬ ゲスト卓話･四大祝福 会計中村委員長担当
第2513回 卓話講師 砂川青年会議所

テーマ 今後の活動について
２月８日㈬ ゲスト卓話 国際奉仕委員会担当

・ゲスト紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区国際奉仕、ＶＴＴ委員会
委員長 富 岡 豊 様（静内ＲＣ)

・ビジター紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区米山記念奨学・学友委員会
委員長 大井 浩樹 様

ガバナー月信
ＱＲコード



バンサリ「自然が豊かで公園が沢山あります。昔、冬のオリ
ンピックを行った都市なので、ウインタースポーツ等の施設
は市内にもたくさんあって楽しめます。産業の方は、農業と
石油、石炭等があります。それと有名な国立公園がありま
す。山並みやきれいな湖があってで良いところです。」
◎その国立公園の名前を教えて頂けますか
バンサリ「有名な１つは、バンフ国立公園と言って、湖と山々
の調和が素晴らしい公園です。」
◎私は、今後、カナダに行けるかどうか分かりませんが行け
たら是非、寄らせて頂きたいと思います。それでは、同じ質
問になりますが、ジュリアさんのエドモントン市も大きな街
だそうですね。
ジュリア「エドモントン市の人口は、１００万人位で、日本
人の観光客もよく見えますから、看板とかは、時々、日本語
で書いてあることもあります。また、産業のほうは、肥沃な
農業地帯が広ががっているのと、産油及び精錬などが、主要
産業になっています。」
◎エドモントン市も大都会ですね。観光のおすすめスポットはどこですか
ジュリア「自然の森の中にきれいな道が、たくさんあります
から、お薦めします。」
◎そうですか、カナダは広いですからね。それとカナダの公
用語として英語とフランス語を併用されているそうですが、
お二人ともフランス語も話せますか。
バンサリ「英語で、殆ど用が足せるので、一応小学校から高
校まで習ったのですが、今はあまり話せません。」
◎ジュリアさんの方は、どうですか。
ジュリア「私は６年間くらい勉強しましたが、会話の機会が
あまりなかったので、最近、会話は難しいです。」
◎お二人は日本語が大変お上手ですが、どのようにして勉強
されたのでしょうか
バンサリ「大学の授業の他に、日本語の無料講座や日本語映
画やドラマ、音楽などの機会を利用して勉強しました。」
◎ジュリアさんは、どんな方法で勉強されましたか。
ジュリア「私は大学で日本語を専攻できませんでしたが他の
外国語ということで、日本語を２時間くらい、ドラマを見た
り教科書で独学しました。」
◎素晴らしいですね。お二人は、先ほど紹介されたようにＡ
ＬＴとして、活躍されています。日本では２０２０年から、
小学校でも英語が必修科目になり、担任の先生をアシストするお
仕事と聞いていますが、その活動の様子を聞かせてください。
バンサリ「小学校では、単語や簡単な会話を中心に進めてい
ます。中学校ではレベルが上がって、文法なども入ってくる
のでそちらのアシストもしています。生徒さんとは、なるべく
英語で会話をするように心がけています。」
◎ジュリアさんは、小学生中心ですが、どのように活動され
ていますか
ジュリア「３、４年生は、簡単な単語や会話で、書くことは
あまりしません。５，６年生は少し文法なども取り入れて
やっております。書くこともアシストしています。
◎１年間くらいで、生徒さんは、いくらか会話できるように
なりますか
ジュリア「小学校では会話のほうが中心になるので、それな
りに通じあえるようになってきます。」
◎生徒さんとの交流の中で嬉しかったことはありますか
バンサリ「英語力がどんどん上がって、前に比べて私と自然
に会話できるようになったことですね。」
ジュリア「私も会話がどんどん出来るようになったら嬉しいです。」
◎それと、砂川に住んで１年以上になると思いますが、砂川

鉾井直作会員よりご案内がございます。
個展のご案内

９月19日～９月24日 10：00～18：00
場所：大丸藤井セントラルギャラリー７階にて開催


